
Protokoll: 

Die Vorsitzende fragt Herrn Volker Cornet, Geschäftsführer des Vereins Musiv Live, ob es 

Auswirkungen auf den fortlaufenden Betrieb haben könnte, wenn erst im nächsten Ausschuss über die 

Nutzungsordnung entschieden würde. 

 

Herr Cornet verneint dies. 

 

RM Bourry spricht sich positiv über vorliegendes Konzept sowie vorliegende Nutzungsordnung aus. 

 

RM Balmes und RM Dr. Rudolph kündigen, gesprochen für ihre Fraktionen, an, im nächsten Ausschuss 

positiv über die Nutzungsordnung zu beschließen. 

 

RM Wilhelm erkundigt sich, ob bezogen auf Punkt 3 der Nutzungsordnung ebenfalls NGOs 

ausgeschlossen seien. 

 

Die Vorsitzende schlägt vor, dies im Detail im nächsten Ausschuss zu diskutieren, da sich die 

Ausschussmitglieder bezüglich der Festlegung dieser Definition noch uneinig seien. 

 


